
              

               

                                         

           

 

 

Requerimento no   , 2025. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito 

Tiago Cervantes Rodrigues, que tem como objetivo esclarecer a situação atual dos repasses 

públicos às entidades do terceiro setor, bem como, garantir a transparência na gestão dos 

recursos públicos. Tais informações são fundamentais para a avaliação do impacto social da 

interrupção desses repasses e para a tomada de providências cabíveis. 

 Além disso, as informações são solicitadas no exercício da função de 

fiscalização de responsabilidade desse parlamentar. 

                     Requeiro ainda as seguintes informações:   

1. Quais são as entidades sociais do terceiro setor, que recebem repasses 

financeiros atualmente? Enviar relação com endereços e nomes de todas as entidades socais. 

2. Quais dessas entidades que possuem a certificação do CMDCA e as que 

possuem CMAS? Especificar cada uma delas. 

3. Qual o valor repassado a cada entidade social, discriminado por mês e por tipo 

de repasse (convênio, termo de fomento, termo de colaboração e entre outros)? 

4. Quais são os critérios utilizados para a seleção das entidades beneficiadas? 

5. Qual a previsão orçamentaria de abertura do edital de chamamento público, 

neste ano de 2025, para a formalização de parcerias com as entidades sociais?  

6. Por qual motivo os repasses para essas entidades sociais foram interrompidos 

ou deixaram de ser programadas neste ano de 2025? 

7. As entidades sociais foram comunicadas antecipadamente através de um 

documento oficial sobre a interrupção dos recursos? Se sim, enviar uma cópia. 

“Solicita ao Executivo, informações 

sobre a situação atual dos repasses 

às Entidades Sociais do Terceiro 

Setor, no Munícipio de Itanhaém. 
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8. Os recursos que seriam destinados as entidades sociais para o exercício do ano 

de 2025 foram realocados para outras áreas ou entidades sociais? Se sim, enviar cópia para 

onde foram realocados esses recursos, especificando os valores. 

9. Os Recursos destinados seriam de origem Federal, Estadual ou Municipal? E 

qual foi o valor repassado neste ano de 2025?  

10. Sabemos que a interrupção dos repasses afeta os serviços essenciais 

prestados à população, quais ações estão sendo atualmente tomadas para suprir essa ausência? 

11. Caso não tenha sido publicado o edital de chamamento para o ano de 2025, 

por qual meio formal foi determinado que as entidades sociais não receberiam o repasse no 

ano de 2025? E qual a justificativa para o não atendimento das referidas entidades? 

12. Enviar cópia das Atas de reunião do Conselho Municipal de Assistência 

Social (CMAS) do ano de 2024 e 2025, no qual válida a transferência do recurso da Proteção 

Social Básica, para Proteção Social Especial. 

 

 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 19 de Maio de 2025. 

 

 

ARLINDO MARTINS 

Vereador 
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